

SORTIE A LA FERME pour les CE1



Vendredi 14 mars, nous sommes allés à la ferme de Saint Hilliers.

On a fait du pain.

Ensuite, on a vu un incubateur et la poussinière. Il y avait un poussin qui venait de naître.

On a vu des vaches et on a caressé leur fourrure .

Puis on est allés voir les poules dans le poulailler et on leur a fait manger des graines.

Bengisu



LA FERME DE SAINT HILLIERS

Vendredi 14 mars, nous sommes allés à la ferme de Saint Hilliers.

J'ai bien aimé, le porcelet, la chèvre, les poussins.

J'ai aimé aussi fabriquer du pain .

J'ai adoré porter les lapereaux dans mes bras.

J'ai aussi beaucoup aimé aller chercher des oeufs dans le poulailler .

Cécile



Le vendredi 14 mars, nous sommes allés à la ferme de Saint Hilliers.

J'ai vu un chevreau qui était né le 13 mars .

Il y avait aussi un porcelet , et sa maman, la truie n'était pas contente du tout .

Dans la poussinière ,on a porté des poussins et on en a vu un naître ...

Tiphaine



A la ferme de Saint Hilliers, on a vu des animaux et on a fabriqué du pain .

On a vu des cannetons ,des lapins blancs, des poussins jaunes et noirs. On les a même portés dans la main. Comme j'avais peur, le fermier en a mis un sur ma tête .

On a vu une truie et ses porcelets, et aussi des chèvres . On a porté un chevreau dans nos bras. On a vu aussi des lapins .

Le moment que j'ai préféré, c'est quand on a vu la truie et aussi quand on a nourri les poules .

Dahlia



Nous sommes allés à la ferme de Saint Hilliers pour voir des animaux et pour faire du pain .

J'ai vu des lapereaux et je les ai portés . J'ai aussi nourri les poules .

Dans le potager, on a goûté une feuille d'oseille mais je n'ai pas trop aimé .

Danielle



Le pain



À la ferme, nous avons aussi fait du pain !

Pour faire du pain, il faut :

- de la farine
- du sel
- de la levure
- de l'eau



Tout d'abord, on a mis la farine dans une bassine et on a fait un volcan.

On a ajouté le sel, la levure et l'eau.

Ensuite, en tournant avec le doigt, on a tout mélangé.

On a essayé de former une boule mais la pâte collait à nos mains !

On a laissé reposer les boules de pâte .

Un peu plus tard, on a fait des grignes (des traits) sur les pains .

Enfin, on les a mis dans le four pour les cuire .

Nous les avons emportés à la maison et les avons mangés .

C'était délicieux !



nous

Les CE1 b

